

# “¿No hará justicia Dios a sus elegidos?”

*Encuentra un lugar tranquilo, despeja tu mente, respira hondo y relájate completamente.*

## LECTURA

Lucas 18, 1-8



Análisis de la Lectura  
en su contexto

El texto está dividido en tres partes, una introducción sobre el sentido de la parábola (v.1), la parábola (v.2-5) y un cierre a la parábola en tono escatológico (v.6-8). Jesús cuenta una parábola sobre la necesidad de orar siempre sin desfallecer. La trama gira en torno a una viuda persistente y un juez injusto que no teme a Dios ni respeta a nadie. Ella lo acosa hasta que él cede, no por justicia, sino por cansancio. Jesús usa esta imagen para contrastar: si un juez malo responde, ¡cuánto más Dios hará justicia a sus elegidos que claman día y noche! Los personajes son extremos: una viuda (símbolo de vulnerabilidad) y un juez (símbolo de poder). El escenario es una ciudad, espacio público de decisiones legales. Jesús cierra con una pregunta desafiante: “¿Cuando venga el Hijo del hombre, encontrará esta fe en la tierra?”



## PARA TOMAR EN CUENTA:

En la Biblia, las viudas representan a las personas más indefensas (cf. Dt 10,18; Is 1,17). Jesús coloca a una viuda como ejemplo de fe activa y persistente. Es inusual que, en una sociedad patriarcal, donde las mujeres casi no tenían voz pública, una viuda confronte a una autoridad. La parábola enseña que la perseverancia en la oración no es pasiva, sino una forma de lucha por la justicia.

### Para trabajar en grupo:

- Palabra clave: perseverar
- ¿Qué relación hay entre la fe y la perseverancia en esta parábola?

## MEDITACIÓN

En un mundo que exige resultados inmediatos, Jesús enseña a orar sin desfallecer. La fe no se mide por emociones pasajeras ni por palabras hermosas, sino por la perseverancia silenciosa de quien espera. La parábola de la viuda revela que Dios escucha incluso cuando parece guardar silencio. La perseverancia en la oración es una expresión concreta de confianza. En la vida familiar, muchas veces se enfrentan situaciones difíciles: conflictos, rupturas, enfermedades. No siempre hay respuestas rápidas, pero la fe sostenida transforma el corazón. Jesús promete que Dios hará justicia a quienes claman día y noche. La oración perseverante es un acto de fe que sostiene la esperanza aun en medio del cansancio.

### Para interiorizar el texto:

- Palabra para meditar: perseverar
- ¿En qué situación de mi vida estoy tentado a rendirme en vez de seguir orando con fe?

## ORACIÓN

*Señor, enséñame a orar con el corazón firme y a no rendirme cuando todo parezca difícil.*

*Fortalece mi fe y hazme perseverante en la esperanza de tu justicia y tu amor. Amén.*

## CONTEMPLACIÓN

Esta etapa es íntima y conlleva adoptar una actitud de tranquilidad y receptividad frente a la Palabra del Señor. Al reflexionar sobre las enseñanzas contenidas en su Palabra, podrás vislumbrar el mundo desde la perspectiva de Dios, colaborando activamente con Él en la renovación del mundo a través de compromisos concretos.

**Luis Eduardo Breña Solano  
SOBICAIN-Perú**

